

26.09.2020

Pressesprecher

Carsten Sauer

Tel. 0340 204-2113

Fax. 0340 204-2913

pressesprecher@dessau-rosslau.de

Pressemitteilung

Besucherempfang wird neu geregelt

Altes Portal ist wieder offen

Ab Dienstag, dem 29. September 2020, gelten veränderte Regeln beim Besucherempfang im Rathaus Dessau.

Allen Bürgerinnen und Bürger, die im Bürgeramt oder in anderen Ämtern im Rathaus individuelle Termine vereinbart haben, steht als neuer Eingangsbereich das alte Hauptportal (Marktplatz) wieder offen.

Die Besucherinnen und Besucher werden deshalb gebeten, sich zum vereinbarten Termin dort einzufinden, wo sie von Security-Mitarbeitern in Empfang genommen werden. Es gilt auch dort beim Betreten des Rathauses weiterhin Maskenpflicht, Desinfektionspflicht sowie – entsprechend der gültigen Eindämmungsverordnung – die Pflicht zum Ausfüllen des Formulars zur Kontaktnachverfolgung.

Das Bürgerbüro (Eingang Rathausneubau) bleibt geöffnet. Dort können weiterhin die allgemein üblichen Angelegenheiten erledigt bzw. bearbeitet werden, wie die Ausgabe von gelben Säcken und Bewohnerparkkarten, die Annahme und Herausgabe von Fundsachen, die Raumvergabe, die Abgabe von Unterlagen etc.

Außerdem dient der Bereich weiterhin auch als Eingang für das Personal.